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AUW 

Ambulant Unterstütztes Wohnen 

 Das Ambulant unterstützte Wohnen ist ein Angebot für 

erwachsene Menschen mit Behinderung. 

Menschen werden in ihrer eigenen Wohnung im Alltag 

unterstützt. 

Ziel ist ein selbst-bestimmtes Leben. 

  

AUW 
AUW ist die Abkürzung für 

Ambulant Unterstütztes Wohnen 

Ambulant ist ein schweres Wort. 

Ambulant heißt: ort-unabhängig. 

 Die Lebenshilfe Dinslaken e.V. und die  

Albert-Schweitzer-Einrichtungen arbeiten zusammen. 

 Bei unserer Arbeit ist wichtig: 

So wenig Hilfe wie möglich. 

So viel Unterstützung wie nötig. 

Das bedeutet: 

Jeder Mensch bekommt so viel Hilfe wie er braucht. 

 Einzel- und Paar-Wohnen 

Sie wollen alleine wohnen? 

Oder suchen eine Wohnung mit ihrem Partner zusammen? 

Wir unterstützen Menschen mit Behinderung in einer 

eigenen Wohnung zu leben. 

Allein oder als Paar. 

Dabei bekommen Sie Unterstützung im Alltag. 

 Das bieten wir an: 

- Einkaufen 

- Umgang mit Geld 

- Auf die Gesundheit achten 

- Freizeitgestaltung 

- Hilfe bei Streit  
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Dinslaken 

Voerde 

Hünxe 

Duisburg-Walsum 

Wir arbeiten in und um Dinslaken, Voerde und Hünxe. 

Wir arbeiten auch im Duisburger Norden. 

Der Stadt-Teil heißt Duisburg Walsum. 
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